



Neuer Teilnehmerrekord am Hockenheimring

Rund 1300 Läuferinnen und Läufer starten bei der Ring Running Series am
25. November 2023

In wenigen Tagen fällt bereits zum 4. Mal der Startschuß zur Ring Running Series am Hockenheimring. Rund 300 Marathon- und 1000 Halbmarathon-Teilnehmer bringen die legendäre Motorsportstrecke laufend zum Kochen. Sie vertreten dabei mehr als 40 Nationen und sorgen für ein internationales Rennen, das seit der Erstaustragung im Oktober 2021 mit jeder Edition mehr Teilnehmer an den Hockenheimring lockt.

Die 4,4 Kilometer lange Strecke, die jeweils über mehrere Runden gelaufen wird, ist dabei bekannt für schnelle Zeiten – und das nicht nur im Motorsport. Denn der asphaltierte und flache Kurs hat bereits bei den vergangenen Veranstaltungen zahlreichen Teilnehmern eine neue Bestzeit ermöglicht. Auf besonders schnelle Zeiten dürfen wir hier vor allem über die Halbmarathon-Distanz gespannt sein: so sind Maximilian Walter (27, Schriesheim), Drittplatzierter der Ring Running Series-Ausgabe vom 19. März 2022, sowie Andreas Dietrich (31, Bad Wörishofen), Sieger über die Marathon-Distanz vom 27. November 2022, im engen Favoritenkreis. Auch Sylvie Müller (32, Mannheim), die vor genau einem Jahr bereits den Halbmarathon gewann, ist hier erneut auf der Jagd nach dem Sieg.

Doch auch auf der Marathon-Distanz freuen sich die Veranstalter schon jetzt auf die strahlenden Gesichter vieler Teilnehmer, wenn sie mit einer neuen Bestzeit auf der Uhr die Adventszeit einläuten.

„Wir sind sehr stolz darauf, mit jedem Rennen neue Teilnehmer gewinnen zu können und freuen uns, dass die Ring Running Series sich mehr und mehr im deutschen Rennkalender etablieren kann“, so Björn Steinmetz vom Organisationsteam. „Der Hockenheimring ist auch über den Motorsport hinaus eine besondere Kulisse und gerade im Laufsport sowohl für Breitensportler wie auch für Profis eine attraktive Strecke. Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei der Hockenheimring-GmbH für die Möglichkeit, hier bereits zum vierten Mal unser Event durchführen zu dürfen.“

Ein großer Dank gilt ebenso dem lokalen Triathlonverein ASG Tria Hockenheim, selbst Veranstalter des traditionellen „Hockenheimring-Laufes“, für die intensive Unterstützung während des Rennens. Gemeinsam mit dem Hockenheimring-Lauf wird auch 2023 wieder die gemeinsame „Kilometer-Fresser-Wertung“ durchgeführt. Durch die Teilnahme an beiden Veranstaltungen können die Läufer Laufkilometer auf dem Hockenheimring sammeln. Der Läufer und die Läuferin mit den meisten gelaufenen Kilometern in der schnellsten Gesamtzeit gewinnt die Wertung.

Für kurzentschlossene Läufer, die sich noch nicht für die Ring Running Series am 25. November 2023 angemeldet haben, besteht noch bis Donnerstagabend, 23. November, online die Möglichkeit, sich nachzumelden. Am Freitag von 15-17 Uhr, und Samstag von 7:30-9:30 Uhr ist zudem vor Ort eine

kurzfristige Anmeldung möglich. Weitere Infos zur Anmeldung und zum Rennen gibt es unter www.ringrunningseries.com

Pressekontakt:

Victoria Hillenbrand

presse@ringrunningseries.com

www.ringrunningseries.com